



みよし市立北部小学校  
学校だより 第 16 号  
令和 8 年 2 月 2 日  
(文責: 勝野)

## 北暉っ子の集いへのご参加ありがとうございました

1月31日（土）に行いました「北暉っ子の集い」では、多くの保護者の皆様にご参観いただき、大盛況のうちに終えることができました。ありがとうございました。

昨年度は体育館の空調工事等の関係で、6年生のみの発表となりましたので、1・2年生にとっては初めて、3～5年生にとっては久しぶりの「北暉っ子の集い」となりました。そのせいか、子どもたちはいくぶん緊張した表情で舞台に上がっていましたが、保護者の皆様の温かな雰囲気と盛大な拍手に支えられ、次第に表情も和らぎ、充実した表情で素晴らしい演奏や合唱を披露することができました。

これから卒業・修了に向け、1年のまとめの時期となります。子どもたち一人一人が、「この1年間、自分らしくにがんばることができた」と実感できるよう、今後も丁寧に指導してまいります。

今後とも、本校教育活動へのご支援とご協力をよろしくお願いいたします。



### 切り取り線

★ 「北暉っ子の集い」へのご意見ご感想をお聞かせいただけるとありがとうございます。運動会では、子どものがんばる姿を具体的に書いていただき、子どもたちへの声かけに活用させていただきました。また、運営面でも来年開催の際の参考にさせていただきます。下の感想用紙にご記入の上担任にお出しください。

2月10日（火）までにいただけるとありがとうございます。

「北暉っ子の集い」のご意見・ご感想